Página: 4





XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ

"Se le quemó el arroz a Sheinbaum"

Falso, que la elección este definida; confirma que fue la ganadora del debate, así que **esto todavía no se cuece**

VÍCTOR GAMBOA

-nacion@eluniversal.com.mx

Un día después del Segundo Debate Presidencial, la candidata opositora Xóchitl Gálvez Ruiz reafirmó que fue la ganadora indiscutible y asegura que es falso que la elección esté definida, como pretende hacer creer su contrincante morenista Claudia Sheinbaum Pardo.

"Eso es lo que ellos quieren, hacer creer que esto ya está ganado, que este arroz ya se coció. No, pues ayer el arroz se les quemó y ahora van a tener que hacer un nuevo arroz", afirmó durante una transmisión en vivo en redes sociales.

Desde su casa y acompañada de su equipo de jóvenes colaboradores, la aspirante de la coalición que integran PAN, PRD y PRI recalcó que de acuerdo con las cifras que tiene, "la verdad de las cosas es que estamos o estábamos a cinco puntos. Yo creo que con el [segundo] debate fácil la vamos a andar empatando".

Gálvez Ruiz, quien dedicó el día a dar entrevistas "posdebate", insistió en que ganó el ejercicio que se realizó en los Estudios Churubusco, además de que fue más audaz, asertiva y,

sobre todo, habló de la realidad del país.

"Yo estoy segura que ganamos el debate, no sólo porque estuve muy audaz, asertiva, sino porque es la realidad, es la realidad. Claudia no pudo contestar, por ejemplo, el tema de la extorsión", subrayó.

Sobre su vestimenta para el debate, la candidata opositora dijo que se sintió cómoda con su huipil, que es la ropa que acostumbra utilizar.

"Me sentí súper yo, o sea, la verdad es que nunca me sentí muy contenta con el traje sastre" del primer debate, admitió la abanderada de Fuerzaa y Corazón por México.

Durante su transmisión en vivo de 32 minutos en redes sociales, dirigida a los jóvenes, Gálvez Ruiz les pidió participar en las elecciones del próximo domingo 2 de junio.

"Su seguridad chavos, de verdad despierten, despierten, no pueden darse el lujo de no participar en esta elección", les advirtió la abanderada de PAN PRD y PRI.

Por último, Gálvez Ruiz confirmó que este martes inicia una gira proselitista por el noroeste del país, para visitar algunos estados a los que no ha podido viajar.



EL UNIVERSAL



Desde su casa y acompañada de su equipo de jóvenes colaboradores, la aspirante de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, recalcó que tras el Segundo Debate ya empató a su rival de Morena.



La Jornada Sección: Política 2024-04-30 04:08:31

191 cm²

Página: 4

1/1

Indispensable, que la extorsión se considere delito grave: Sheinbaum

Se reunió con miembros del CNA y habló sobre el agua

DORA VILLANUEVA

Es "indispensable" catalogar la extorsión como un delito grave en el Código Penal federal y en los estatales, para así lograr la disminución de este ilícito, tal y como sucedió con el secuestro, consideró Claudia Sheinbaum Pardo, candidata a la Presidencia por Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM).

A consulta de integrantes del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), que cuestionaron cómo atajar el cobro de derecho de piso y otro tipo de extorsiones a los productores agropecuarios, la candidata enfatizó que también es necesario dar las condiciones para que la extorsión pueda ser denunciada a través de terceros, saí como desarrollar las capacidades de investigación y de inteligencia en la Guardia Nacional, para que ésta detecte y desintegre a los grupos que se dediquen a este ilícito.

La candidata de Sigamos Haciendo Historia agregó que la tecnificación del campo mexicano pasa por modificar la Ley Nacional de Aguas, revisar las concesiones y

permisos del líquido, y mejorar su distribución. "Hay una sequía que no sabemos cuándo va a terminar. Tenemos que pensar que los años siguientes van a ser de sequía", dijo frente al sector agrícola que ocupa 75 por ciento del líquido en el país.

Sheinbaum también aseguró que su administración impulsaría el desarrollo científico y tecnológico para el campo, a fin de erradicar el uso del glifosato.

"No se trata solamente de comprar tecnología, sino también de generar innovación y desarrollo tecnológico. Y hay desde el tema del agua hasta los agroquímicos que se utilizan. El glifosato, famoso en todo mundo, sabemos que hoy no hay un sustituto, pero que necesitamos encontrarlo porque no solamente tiene daños a la salud, sino que también implica afectaciones al suelo", advirtió.

De ser electa presidenta, su administración se abocará a tecnificar 750 mil hectáreas productivas, a través de la incorporación de energías renovables, aseguró. También se busca mejorar las condiciones de acceso al crédito; y replegar a los

intermediarios, tanto financieros como a los que hacen parte de la comercialización, y que se quedan con la mayor parte de las ganancias. El objetivo es tener "cadenas (productivas) más justas y equitativas", enfatizó la candidata.

"Tenemos que generar las condiciones para la prosperidad compartida, es decir, para que el agricultor de autoconsumo tenga todas las condiciones para poder alimentar a su familia e incluso producir más para que no haya pobreza extrema rural y al mismo tiempo que podamos seguir exportando alimentos", declaró frente a los agroindustriales.

Juan Cortina Gallardo, presidente del CNA, expuso a Sheinbaum Pardo que además del agua, la otra arista de mayor importancia para el sector es la revisión al Tratado México, Estados Unidos, Canadá (T-MEC), prevista para 2026. "Estamos en un bloque en el que tenemos tres países que somos muy complementarios en sus producciones y que, hoy día, sin lugar a dudas, nos hacen la región con la mayor seguridad alimentaria del mundo", añadió.



Excélsior Sección: Nacional 2024-04-30 03:08:46

210 cm²

Página: 4

1/1

XÓCHITL GÁLVEZ

"Claudia no respondió los cuestionamientos"

LA PANISTA aseveró que tras el segundo debate ya "anda empatando a Sheinbaum en las encuestas"

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

En un balance sobre el segundo debate presidencial, la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, se dijo muy contenta y aseguró que su contrincante no pudo responder casi ninguno de sus cuestionamientos.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para Imagen Radio, Gálvez Ruiz aseguró estar "muy contenta", ya que, dijo, ella puso sobre la mesa "temas relevantes que son los que le afectan más al país y Claudia (Sheinbaum) no pudo responder prácticamente ningún cuestionamiento".

Afirmó que temas como "la extorsión y la delincuencia, que hace que los alimentos cada vez estén más caros y la posición de (el partido) Morena de proteger a los delincuentes, inclusive en sus redes sociales rendirle culto a la Santa Muerte, me parece gravísimo, y cuando ella me llama que soy la candidata del PRIAN, pues le digo lo que le dije, que ella es la candidata de un narcopartido".

Al hablar de lo que espera para el tercer debate, Gálvez Ruiz aseguró que a su principal rival se le va a complicar el panorama, ya que se abordarán temas en los que el actual gobierno ha fallado.

Más tarde, a través de sus redes sociales, Xóchitl Gálvez aseguró que luego del Segundo Debate ya empató a Claudia Sheinbaum, por lo que se mostró optimista en ganar el 2 de junio.

"Decían (que en la elección para la gubernatura de Hidalgo en 2010) que iba a perder por más de 20 puntos y me quedé a menos de cuatro puntos. Y mucha gente se la creyó y no fue a votar. Eso es lo que ellos quieren hacer creer que esto ya está ganado, que este arroz ya se coció", aseveró.

La noche de ayer, en diferentes zonas de Santa Fe, en la CDMX, el cielo se vio iluminado con drones que formaron frases como "Ganó la verdad", "ganó el debate".



(Puse en la mesa los) temas relevantes que son los que le afectan más al país. La extorsión y la delincuencia, que hace que los alimentos estén más caros."

XÓCHITL GÁLVEZ CANDIDATA DE FCM





aparece en su casa con un mensaje del posdebate.

La abanderada panista subió un video a sus redes, donde



504 cm²

Página: 14

1/2

#VENRETIRODEPROPAGANDA

DENUNCIA LA OPOSICIÓN GUERRA SUCIA' DE MORENA

TABOADA Y LOS ASPIRANTES A LAS 16
ALCALDÍAS ACUSAN ILEGALIDADES.
BRUGADA VA A MITIN DE SHEINBAUM





Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va X la Ciudad de México, junto con los 16 aspirantes a las alcaldías de la capital, denunciaron distintas ilegalidades por parte del gobierno en contra de sus campañas y detallaron que cada lunes se reunirán para seguir denunciando estos temas frente a los medios de comunicación.

En conferencia, los distintos aspirantes a las demarcaciones apuntaron que las denuncias son por el retiro de propagandas por parte de funcionarios públicos, amenazas a la gente que acude a los mítines y por la no distribución de servicios básicos como el agua.

"Vamos a escuchar cómo están interviniendo tanto a nivel federal como local en las elecciones de la ciudad. Son testimonios de propaganda, de cómo la policía está interviniendo precisamente a través de sus áreas de inteligencia, en lugar de detener delincuentes, detienen personas que apoyan las campañas de los diferentes candidatos, y precisamente se los venimos a decir aquí", señaló Taboada.

Después, Taboada aseguró en entrevista con Óscar Mario Beteta para **Heraldo Radio**, que la coalición que abandera sacará "a este mal gobierno de la ciudad y del país".

El abanderado de la oposición indicó además que tras casi tres décadas después Morena tiene a la ciudad muy olvidada y abandonada.

"Casi tres décadas en que tienen a la ciudad muy olvidada, muy abandonada y por eso necesitamos un cambio. No solo vamos a mantener las alcaldías que ya ganamos, vamos a vencer en las 16".

Por su parte, Clara Brugada, candidata de Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, acompañó en un mitin a la aspirante presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, en Xochimilco.

Ahí, Brugada dejó en claro que quienes van a resolver la escasez de agua son cuatro personas: Claudia Sheinbaum, como Presidenta de México; Delfina Gómez, gobernadora del Estado de México; Circe Camacho, como alcaldesa de Xochimilco; y ella, como jefa de Gobierno.

Mientras que en su conferencia de propuestas inteligentes, el candidato por Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, habló de la necesidad de construir 40 mil viviendas al año para los capitalinos. ®

CUENTAS Y CUENTAS



40 MIL VIVIENDAS PROMETE MG



 Acompañaron a Taboada candidatos a las alcaldías.

 Eran Lía Limón, Mauricio
 Tabe y Karen Quiroga.

Luis
 Mendoza,
 A. Rojo de la Vega y
 Margarita
 Saldaña.









OLEADA

Taboada dio una conferencia conjunta con los aspirantes.

COMPAÑÍA

 Brugada estuvo con la ex jefa de Gobier-no, Sheinbaum.



Página: 9

FOTO: ESPECIAL

#XÓCHITLGÁLVEZ

CONSIDERA QUE YA EMPATÓ A SHEINBAUM

MISAEL ZAVALA



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

La candidata presidencial por la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI y PRD), Xóchitl Gálvez Ruiz, lanzó un llamado a los jóvenes a participar en la elección del 2 de junio.

En una charla con jóvenes vía redes sociales, la abanderada de la oposición afirmó que tras el debate del domingo ahora se encuentra empatada con su contrincante Claudia Sheinbaum, candidata de la alianza Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM).

La hidalguense reconoció que estaba nerviosa antes del debate presidencial pues está en juego la Presidencia de la República.

"Estoy segura que ganamos el debate, no sólo porque estuve muy audaz, asertiva, sino que la realidad es la realidad, Claudia no pudo contestar, por ejemplo el tema de los hijos del presidente (Andrés Manuel López Obrador)"; indicó.

Santiago Creel, en entrevista con Salvador García Soto, para **Heraldo Radio**, consideró que Xóchitl logró demostrar que es una mujer cercana al pueblo y que ganó el debate.

Antes, en entrevista con Sergio y Lupita para Heraldo Radio, Xóchitl dijo que es imposible que le comprueben un acto de corrupción pues toda su vida ha trabajado limpio.



 Estaban a 5 puntos, y con el debate, empatan, aseguró.

 Admitió que estaba nerviosa previo al ejercicio político.

Destacó que Claudia nunca pudo responder sus dudas.

 La panista dijo que fue audaz y asertiva durante el debate.



MENSAJE • La candidata no tuvo eventos.



Página: 8





QUEDÉ SATISFECHA EN DEBATE: CLAUDIA

AFIRMA QUE CANDIDATA DE LA OPOSICIÓN SÓLO SE

DEDICÓ A CALUMNIAR. AYER VISITÓ XOCHIMILCO

CARLOS NAVARRO Y VÍCTOR ORTEGA



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

La candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, aseguró que durante el debate presidencial de este domingo se sintió satisfecha, toda vez que la estrategia de Xóchitl Gálvez fue calumniar.

En entrevista con Sergio y Lupita, en **Heraldo Radio**, la candidata de Morena, PT y PVEM, afirmó que logró aclarar varios temas, además de que pudo presentar propuestas y logros del actual gobierno federal.

"Me sentí muy bien, me sentí satisfecha; es difícil llevar un debate cuando 90% del tiempo la persona con la que estás debatiendo se dedica a calumniar", dijo.

Sheinbaum Pardo detalló que logró concretar su estrategia de hablar de los resultados del gobierno federal y del Gobierno de la Ciudad de México en los cuatro temas "y al mismo tiempo mostrar pruebas cuando decidí hablar de la candidata del PRIAN", dijo.

Después, en una sesión especial del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), en el Club de Industriales de la Ciudad de México, la candidata presidencial afirmó que uno de los temas que se van a analizar del acuerdo comercial entre México, Canadá y Estados Unidos (T-MEC) son los productos agropecuarios.

Por la tarde, en la explanada de la alcaldía Xochimilco, junto con la candidata a jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, Sheinbaum reiteró los programas impulsados por la actual administración como becas a estudiantes y apoyo a adultos mayores.

En un nuevo episodio del podcast *Sheinboom*, Claudia Sheinbaum invitó a Rocío Nahle, candidata a la gubernatura de Veracruz, y ahí comentaron desde sus inicios en la defensa del patrimonio nacional en 1994, hasta su papel como titular de Energía.

En el podcast, que se publica cada lunes en plataformas de streaming, las candidatas dialogaron sobre los proyectos de infraestructura y desarrollo contemplados para Veracruz. ®



MUNICIPIOS, LOS QUE HA VISITADO CLAUDIA SHEINBAUM.



 Sheinbaum tuvo un triunfo contundente: Ramírez Cuéllar.

Se afianza una tendencia al alza "irreversible", afirmó.

 Hoy encabeza un Diálogo con la Ciencia y la Academia en UNAM.

• Más tarde asiste a dos mítines, en Tláhuac y Milpa Alta.





El Heraldo de México Sección: País 2024-04-30 01:25:41

 374 cm^2

Página: 8

2/2



ROYECTOS | • Sheinbaum encabezó un encuentro con empresarios del sector agropecuario.

